

# La Montagne **The Mountain**



© CHRISTMAS IN JULY

Pierre, ingénieur parisien, se rend dans les Alpes pour son travail. Irrésistiblement attiré par les montagnes, il s'installe un bivouac en altitude et décide de ne plus redescendre. Là-haut, il fait la rencontre de Léa et découvre de mystérieuses lueurs.

Pierre, a Parisian engineer, goes up in the Alps for his work. Irresistibly attracted by what surrounds him, he camps out alone high in the mountains and leaves behind his everyday life. Up there, he meets Léa while mysterious glows glitter in the deep mountains.

## Thomas Salvador



© NICOLAS SPRES

À la fois cinéaste, scénariste, et acteur dans ses propres films, il réalise six courts métrages, primés dans de nombreux festivals, parmi lesquels *Petits pas* (Quinzaine des Réalisateurs) et *De sortie* (Prix Jean Vigo 2006). Son premier long métrage, *Vincent n'a pas d'écailles*, sort en salles en 2015. Il intervient régulièrement comme pédagogue dans des écoles de cinéma (la Fémis, la Cinéfabrique de Lyon ou l'Ecal de Lausanne). En 2017, il est membre du jury courts métrages du 24<sup>e</sup> Festival de Gérardmer. *La Montagne*, dans lequel il tient le rôle principal, est son second long métrage en tant que réalisateur.

Director, screenwriter and actor in his own films, he has directed six short films, winning numerous festival awards, including *Petits pas* (Directors' Fortnight) and *De sortie* (Jean Vigo Prize 2006). His feature debut, *Vincent*, was released in 2015. He teaches regularly at film schools (la Fémis, la Cinéfabrique in Lyon or l'Ecal in Lausanne). In 2017, he was a member of the short film jury for the 24<sup>th</sup> edition of Gérardmer. *The Mountain*, in which he stars in, is his second feature film as a director.

2022 La Montagne **The Mountain** 2014 Vincent n'a pas d'écailles Vincent

**Réalisateur | Director**  
Thomas Salvador

**Production**  
Julie Salvador

**Scénario | Script**  
Thomas Salvador & Naïla Guiguet

**Image | Cinematography**  
Alexis Kavrychine

**Montage | Editing**  
Mathilde Muyard

**Musique | Music**  
Chloé Thévenin

**Interprétation | Cast**  
Thomas Salvador, Louise Bourgoïn,  
Martine Chevallier, Laurent  
Poitrenaux, Andranic Manet,  
Sylvain Frenedo, Catherine Lefroid,  
Lucie Vadot, Alexandre  
Marchesseau, Adam Pouilhe

**France**  
2022 | 1h52  
En français & anglais  
sous-titré en français  
In French & English  
with French subtitles

**Distribution**  
Le Pacte  
+33 1 44 69 59 59  
x.hirigoyen@le-pacte.com  
www.le-pacte.com